

Schüler singen im Kurpfälzer Dialekt

Joachim Schäfer spendet CDs und Liederbüchlein



Den Kindern machen die echten Mannemer Lieder offensichtlich jede Menge Spaß.

Foto: mk

METROPOLREGION
- An der Humboldt Schule Mannheim startete gestern, unter der Schirmherrschaft des Bundestagsabgeordneten Lothar Mark, das musikalische Schülerprojekt von Joachim Schäfer, dem über die Region hinaus bekannten Musikers.

Ziel ist es, alle Jugendlichen in Kurpfälzer Mundart zum singen und musizieren zu animieren. Herrlich war es mit anzusehen, als dutzende Schüler, egal welcher Herkunft, vollmundig im Chor zu Schäfers Begleitmusik sangen. Der ehemalige Musiklehrer der Viernheimer Albertus-Magnus-Schule hat schon weitergehende

Ideen. Die Neckarwiese wird von ihm im Sommer angemietet, RNF stellt wieder seinen Truck zur Verfügung und los geht's mit den „Schäferstündchen“. Der Leiter der Realschule Rainer Weidlich ließ es sich nicht nehmen zusammen mit Joachim Schäfer seinen selbst komponierten „Humboldt-Blues“ zum Besten zu geben. Als Ehrengäste waren Mann-

heims Kultur- und Schulbürgermeister Dr. Peter Kurz und Marie-Louise Schwerdel vom staatlichen Schulamt anwesend. Sie fielen genauso wie die übrigen Besucher der brechendvoll besetzten Turnhalle bald in die Rhythmen von Joachim Schäfer mit ein und die gesamte Halle erklang voll Begeisterung und Lebensfreude. Schäfer. mk